

EU busca el proceso de comicios en El Salvador

Washington, marzo 4 (Latin-Reuter). (Por Bob Horton). Funcionarios del Departamento de Estado dijeron hoy, que no prevían la participación de los Estados Unidos en negociaciones entre el gobierno Civico-Militar de El Salvador y las guerrillas izquierdistas que intentan derrocarlo.

Por su parte, el gobierno de Alemania Federal dijo también, que no actuaría como mediador en el conflicto salvadoreño.

La Internacional Socialista propuso que Washington tomara parte en la mediación, dirigida por el presidente de la organización, el ex canciller de Alemania Federal, Willy Brandt.

Un alto funcionario estadounidense discutió ayer la propuesta con el Secretario General de la Inter-

nacional Socialista, Bernd Carlsson, quien posteriormente dijo a los periodistas, que cualquier intento de mediación estaba condenado al fracaso, si no participaba Washington.

Los funcionarios del Departamento de Estado rehusaron hoy comentar el contenido del diálogo con Carlsson.

No obstante, afirmaron que el Departamento estaba a favor del diálogo directo entre el gobierno salvadoreño y sus opositores.

"Los Estados Unidos favorecerían el diálogo entre los dos grupos salvadoreños —la Junta y la oposición— con la finalidad de llegar a un acuerdo que establezca un proceso electoral que pondría al país en la senda democrática", dijo un funcionario.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ALEGRIA EN CARNAVAL. Nueva Orleans, Louisiana, marzo 4 (AP). Aspecto del Carnaval de Nueva Orleans en la Avenida St. Charles. Millares de personas se congregaron

en las zonas de esta ciudad para admirar las carrozas que participan en ese festival. La alegría festiva es desbordante en esta turística ciudad.

Haig contra un Golpe de Estado en El Salvador

Washington, marzo 4 (Latin-Reuter). (Por Bob Horton). El Secretario de Estado, Alexander Haig, afirmó hoy que los Estados Unidos comunicaron al gobierno de El Salvador, que se oponen a cualquier golpe militar en ese país.

Haig, respondiendo a preguntas de los periodistas, dijo que "de ninguna manera representa la política estadounidense", admitir un golpe de estado en El Salvador.

El mayor Roberto D'Abuisson, cuya captura fue expedida hoy en San Salvador, llamó anoche en la capital salvadoreña, a la formación de una Junta de Gobierno enteramente militar.

Haig dijo, que ese extremo era contrario a la política de los Estados Unidos hacia El Salvador y que esta posi-

ción ya fue comunicada al gobierno salvadoreño.

El Secretario de Estado, efectuó las declaraciones, luego de informar al Senado sobre asuntos mundiales, incluyendo la situación en El Salvador.

Haig, rehusó especular sobre las posibilidades de un golpe en El Salvador, diciendo que estaba claro que los Estados Unidos apoyaban al gobierno del presidente José Napoleón Duarte.

Muchos demócratas en el Congreso, se oponen al plan de enviar asesores militares estadounidenses a El Salvador, efectuando paralelos con los primeros pasos dados en Vietnam por los Estados Unidos.

Funcionarios del Departamento de Estado, habían anunciado hoy, que no prevían la participación de los

Pasa a la página 51



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FIRMA AUTOGRAFOS. Nueva York, Estados Unidos, marzo 4 (AP). El actor y director Robert Redford firmaba anoche autógrafos tras felicitar al actor Donald Sutherland por su actuación en la obra "Lolita". El estreno de esa película no la anunció el artista ante varios de sus admiradores.

Honduras alerta ante amenaza de Nicaragua

Tegucigalpa, marzo 4 (AP). (Por Freddy Cuevas). Las Fuerzas Armadas alertaron hoy a la población de la eventualidad de un ataque armado de Nicaragua e instaron a todos los sectores del país a formar "un frente común" ante ese posible conflicto.

El director de Relaciones Públicas del Ejército, mayor Julio Armando Pavón, dijo que las autoridades militares están "sumamente preocupadas por las provocaciones del Ejército Popular Sandinista de Nicaragua", pero mantienen la calma "ante los amenazadores actos de quienes arden en el deseo de ver convertido nuestro suelo en un campo de batalla".

El vocero militar señaló que "la actitud hostil del vecino es apenas una muestra de lo que puede sobrevenir si el enemigo encuentra una Honduras debilitada".

más de 6.000 nicaragüenses, en su mayoría leales al asesinado presidente Anastasio Somoza, ha motivado desde mediados de 1979, unos 60 enfrentamientos fronterizos entre soldados y civiles de ambos países.

Durante la guerra civil de Nicaragua, alrededor de 60.000 ciudadanos de ese país se refugiaron en Honduras y regresaron tras el derrocamiento de Somoza y el triunfo del Frente Sandinista.

La Junta de Reconstrucción Nacional de Managua, ha acusado al gobierno hondureño de ayudar a ex soldados somocistas para invadir a Nicaragua, lo cual ha sido negado reiteradamente por los funcionarios de este país.

El canciller César Elvir Sierra acusó, la semana pasada a Nicaragua, de promover una campaña de desprestigio internacional contra Honduras por "el simple hecho de



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCAPA ILESO. París, Francia, marzo 4 (AP). Diplomático turco que escapó ileso hoy a un atentado en París, perpetrado por varios atacantes desconocidos, que dieron muerte a uno de los tres diplomáticos agredidos e hirieron gravemente a otro.

Designan subsecretario de Estado en los E.U.A.

Washington, marzo 4 (AP). La designación del embajador Thomas O. Enders como Subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, habría encontrado un obstáculo inesperado: se menciona de nuevo al embajador Harry Shlaudeman.

El Secretario de Estado, Alexander M. Haig, había confirmado el lunes la se-

lección de Enders para el cargo, debido a que es "un gran profesional, con gran conocimiento de los asuntos económicos y que sabe llevar a delante las cosas".

Los recuentos disponibles indican que Haig desarrolló una estrecha relación profesional con Enders cuando éste se de-

Pasa a la página 20

Pdte. Reagan no enviará tropas EU a El Salvador

Washington, marzo 4 (AP). El presidente norteamericano, Ronald Reagan, dijo que es improbable que Estados Unidos envíe tropas de combate a El Salvador, pero aseguró que iniciará gestiones diplomáticas para "no estar pasivos y dejar que este hemisferio sea invadido por fuerzas extranjeras".

Sin embargo, pocas horas antes de que un canal de televisión norteamericano difundiera las declaraciones de Reagan, en

una entrevista, el Departamento de Estado, descartó la participación de los Estados Unidos en una propuesta mediadora encaramada por la Internacional Socialista.

La negativa podría determinar el fracaso de esa gestión.

En la entrevista televisiva, Reagan dijo, que no visualizaba circunstancia alguna en la que Estados Unidos envíe tropas de combate a El Salvador y

Pasa a la página 20

Breves Internacionales

Acción contra terroristas en Chicago

Chicago, 4 marzo (AP). El ejército norteamericano ha ordenado a los reclutadores de la zona de Chicago y otras ciudades del país, que tomen precauciones, para evitar convertirse en blanco de terroristas, afirmó un vocero del comando de reclutamiento del ejército.

El teniente coronel David Sullivan, jefe de Relaciones Públicas del comando, dijo que durante el reciente juicio a 10 sospechosos de ser miembros del Frente Armado de Liberación Nacional (FALN), de Puerto Rico, en esta ciudad, los reclutadores de la zona de Chicago fueron alertados, para prevenir "cualquier acto agresivo".

Desaparecen niños negros en Atlanta

Atlanta, 4 marzo (AP). La policía de Atlanta, ciudad donde 19 niños negros fueron asesinados en los

Pasa a la página 20